
会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
会報責任者

■本日のプログラム［ 　月 　 日］　

2014
2015

西 山 彰 一
野 村 　 茂
吉澤 文治郎
小笠原 晃男
安 藤 一 臣

KOCHI
ROTARY
CLUB

Weekly report

SINCE 1937 週 報
2014-15年度国際RIテーマ2014-15年度国際RIテーマ

ガバナー補佐訪問例会

第3178回 2014年 7 月 1 日  2014年7月8日発行

7 8

● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。いよいよ2014年の新しい年度の始まりとなりました。
まず最初に2013-14年度の高知RCの運営、並びに関ガバナーを支えての
１年間、広末幸彦会長、前田道雄幹事には大変お世話になりました。心
からお礼を申し上げたいと思います。そしてまた、会員の皆様方のご協力を
もって高知ＲＣの新しい歴史のページを飾ることができたと思います。本
年、高知ＲＣ創立77年、80周年へ向けてのカウントが始まる時期を迎えよ
うとしています。
　この後、私の１年間、皆様とともにロータリークラブを楽しみたいという
ことでお話もさせていただきたいと思いますので、簡単ですが、冒頭の挨
拶といたします。どうかよろしくお願い申し上げます。
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「グルーンフィールズ」ピアノ演奏：山内るり会員

● 新 入 会 員 紹 介

● 事 務 局 の 紹 介
 　　昨年に引き続き、片岡さんと岩井さんに担当していただきます。よろしくお願いします。

● ガバナー事務所閉鎖について
　関ガバナー年度がようやく昨日で終わりました。あと地区大会の記録と地区概況の発行があり
ますので、事務所は９月末頃まで残ります。この２年間で、私も500日くらい出勤をして、仕事よりも
熱心だったように思います。
　関さんは、ガバナー会で今日から３日間、東京で缶詰です。その後もパストガバナーとしてまだ
まだ大変です。至らぬ点もありましたが、本当にありがとうございました。

・氏　　名　　海治勝彦　　　　　・生年月日　　昭和35年７月24日
・職　　業　　株式会社高知銀行　取締役経営統括部長兼コンプライアンス部統括部長
・配 偶 者　　教

み ち こ

子様　　　　　　・趣　　味　　ウォーキング　　
・海治勝彦氏挨拶

　名誉ある、伝統ある高知ＲＣに入会させていただき、非常に身の引き締まる思いです。銀行に入って
30年。最初の20年は支店勤務、ここ８年は本部勤務で地域の皆様と交流を持つ場が少なかったという
こともあって、今回入会させていただくことになりました。
　これから、先輩の皆様方と交流を深めるとともに、私個人も地域活動に少しでも貢献して、ＲＣの名
を汚さないように一生懸命頑張ってまいりたいと思います。若輩者ですが、今後ともどうぞよろしくお願
いいたします。

・氏　　名　　森本道義　　　　　・生年月日　　昭和48年５月21日
・職　　業　　株式会社高知通信機　常務取締役
・配 偶 者　　綾子様　　　　　　・趣　　味　　ゴルフ
・森本道義氏挨拶

　名誉ある高知ＲＣに入会させていただくにあたって、私のような若輩者で何も力にはならないかもし
れませんし、皆様から勉強させていただくことばかりだと思いますが、若さを活かして一生懸命前向き
に活動させていただきたいと思います。今後とも、ご指導、ご鞭撻をどうぞよろしくお願いいたします。

・氏　　名　　脇口　宏　　　　　・生年月日　　昭和21年７月16日
・職　　業　　高知大学学長
・配 偶 者　　明子様　　　　　　・趣　　味　　ゴルフ、尺八
・脇口　宏氏挨拶

　ロータリーの皆さんには、高知大学の教育・研究に対して、多大なご支援をいただいておりますこと、
特に留学生に対する支援を毎年行っていただき、今日この機会にお礼申し上げます。ありがとうござい
ます。
　実は、私の恩師、北村さんという初代の小児科の教授がＲＣに入会させていただき、火曜日の１時半
からの回診にいつも遅れていました。ロータリーが遅くなってということで、じゃあ２時からの回診にし
ませんかと言ってもいや１時半からとおっしゃって、いつも40分か50分位から始めていたのを思い出しました。
　私の生まれは愛媛県の宇和島市ですが、高知にきて35年になります。趣味はゴルフでしたが、左足の膝を痛めて最
近は休んでいます。あと、年に何度か尺八を吹いています。学生の時に師範の免許を取って教えることができるのです
が、現在は音が出るか出ないか怪しいところです。練習をして機会があれば、皆さんにお聞かせしたいと思います。これ
からも勉強してまいりますので、ご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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● 西山彰一会長クラブ運営方針発表
　この度、高知ＲＣという歴史と味わい深い文化を続けている素晴らしいクラブの会長職として、こ
のような奉仕の機会をいただきましたことを心から感謝申し上げたいと思います。
　私も毎回例会にまいりまして、さまざまな皆様方からのお話、楽しく聞かせていただいています。
ある時はお昼だけという気ぜわしい時もあったし、ある時は自分の仕事のことが気になりつつ少し
苛立った状態でクラブに来たり、そしてまたとても楽しいことがあった後の例会だったりとか、いろ
んな時間が過ぎてきて、振り返ってみたらあっという間に21年経っていました。その間に、何かク
ラブの役に立つことをしたかというと何もなくて、記憶に残っていることというと、短期交換や長期

交換の学生さんのお世話など、交換プログラムで仕事をしたのが主だったかなと思います。その間にも国際情勢、世界
の経済、環境の変化、たくさんの課題に直面して、その場面場面でロータリアンの高い志で問題解決に立ち向かって
いる姿を拝見して、本当にＲＣだからこそできる素晴らしいネットワークが繋がっているなと。ロータリーのバッチは歯
車の形ですが、まさにこれが人と人とをつなぐ輪でもあり、世の中を動かしていく原動力だと感じます。なぜＲＣが歯
車になったかというと、以前は例会場をどんどんどんどん換えて移動していったという歴史があったようです。いわゆる
既成概念、あるいは固定された考え方で留まるのではなくて、どんどん新しいものを生みだしていくという営みがロータ
リーの歴史であり、高知クラブにおいては77年の歴史を刻んでいるわけであります。
　いずれにしても、皆さんのお昼のくつろぎの場であると同時に、ちょっと仕事の現場から離れて静かな気持ちで人と
の交流を深める。その中で、新たな発見もあろうし、親睦の機会が出てくるのではないかと思います。日常的なものとは
ちょっと異なっているかもしれませんが、新しい第１歩が生まれるのではないかということを、先輩ロータリアンがロー
タリーについて語っておられたことを記憶しています。
　私自身、至らぬ点が多々あり、皆さんにはいろいろご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、皆さんとの出会い
の縁。そして、変わっていくべきものと変えてはいけないもの、不易流行という言葉であろうかと思いますが、それを大
切にしながら歩んでまいりたいと考えています。
　皆さんのご協力と、そしてまた事務局の方々の支えによって楽しくて輝かしい職業奉仕の機会が、まさにこの親睦を
通じて実現することを心から願いながら、就任にあたってのご挨拶とさせていただきたいと存じます。
　なお、委員会の運営にあたりましては、クラブ計画書をご持参いただきたいと思います。事業にあたっては、まず、次
世代を担う人材の育成に寄与するようなことを考えていただきたい。２つ目には地域の明るい話題を提供していただき
たい。３つ目には国際ロータリーと地区の活動に興味・関心を持っていただきたい。ということが委員会においてのお
願い事項です。
　例会においては、３つの雰囲気を大事にしたいと考えています。ロータリーの例会は、私たちのある面での息抜きの
場であること。２つ目は、日常の仕事の緊張から解き放たれて、リラックスできる場であること。３つ目は、心にゆとりを
持って新たな発見につながること。そんな例会であったらいいなというふうに考えています。これもひとえに、会員の皆
様方の、まさに手づくりで仕上がっていくものであると思いますので、この１年、よろしくお願い申し上げます。ありがとう
ございます。

● 吉澤文治郎幹事挨拶
　本年、幹事を仰せつかりました吉澤でございます。本当に、ロータリーのことは何も分かって
おりませんが、西山会長を支えて一生懸命頑張ってまいりたいと思いますので、よろしくお願いを
いたします。

● 幹 事 報 告
 　・７月のロータリーレートは１ドル102円です。

・阿南ＲＣから届いた55周年記念誌を回覧します。
・例会終了後、定例理事会を行います。

● お 知 ら せ
　ロータリーの友のホームページwww.rotary-no-tomo.jpにアクセスして、「ロータリーの友」電子版をクリックす
るとIDとパスワードを要求する画面がでますので、ID・rotary、パスワード・rotaryを入力してください。
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◎会計（発表・高村禎二会員）
　皆さんの会費でクラブは運営されて
いることを念頭に置き、そのお金が適
性に使われているかということをチェッ
クします。
　今まで私が知らなかった出金項目等
ありますが、それぞれ納得しながら判
子を押していきたいと思います。委員会で集まって飲食す
る場合は、基本的には自腹でという形でやっていきたい
と思います。
　本年度から消費税が上がっていますので、昨年と同じ
様なペースで出費していると、お金が余計かかることがあ
るかもしれません。その辺は注意しながらやっていただけ
たらと思います。
　本年１年、頑張っていきますのでよろしくお願いします。
　◎クラブ奉仕委員会（発表・野村　茂会員）
　会長方針として、明るく楽しいロータ
リーを目指すということですので、クラ
ブ奉仕委員会としても、楽しく活発で、
そしてまた品位あるクラブ運営を目指し
てまいりたいと思います。会員の皆さん
のご理解とご協力をお願いします。
　職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、そして青少年等の委
員長と連絡を密にとりながら、クラブ運営を行っていき
ます。
　また、副会長といたしまして、会長のクラブ運営の補佐
をさせていただきますので、どうかよろしくお願いいたし
ます。
　◎出席委員会（発表・佐野研治会員）
　前期は中田委員長の素晴らしいリー
ダーシップにより100％を達成しました
が、今期、私は余りリーダーシップがあ
りません。皆さんにご協力をいただきな
がら、出席率の向上を図っていきたい
と思っています。

１．例会への出席意識を高める
２．新入会員への例会出席に関する説明を行う
３．地区大会、各種大会への出席推進を図る
４．親睦委員会と連携し、出席率の向上を図る
５．例会で出席状況を発表し掲示する
６．今年中の100％出席率の例会日を１日設定する（６月

第１例会を予定）
　 100％達成をよろしくお願いします。

　

◎会報委員会（発表・安藤一臣会員）
　週報を通じて、高知ＲＣの活動内容
を記録に残し、情報を発信し、クラブ
活動が一段と活発化するよう親しみあ
る紙面づくりをする。
　会員及び各委員会からの情報を収
集し、会員相互の情報交換及び活発な
クラブ活動の支援ができるよう心がける。
　週報の概要は、Ａ４版４ページを基本とし、例会・卓
話・ロータリー用語の解説等々の内容とする。
　１年間、なるべく多く出席して、皆さんのベストショット
を撮らせていただきたいと思います。満面のスマイルでよ
ろしくお願いします。

◎親睦委員会（発表・高野一郎会員）
  本年度は例年以上に優秀な新入会員
がいますので、新入会員同士が速やか
にクラブ活動に参加できるよう、去年
同様各テーブルに分散して着席します。
また、先輩会員を招いての懇話会と勉
強会を行い、横の連携も保ちながら先
輩会員と親睦を図って西山会長を盛り上げていきたいと
思っています。
　本年度は花火大会も担当していますので、会員のみな
らず、ご家族の皆さんにも参加していただけるよう楽しい
企画、進行を心がけます。
　奥様のお花代のニコニコが不足しています。6000円
を皆さんから必ず徴収できるように徹底していきたいと
思います。

◎雑誌委員会（発表・吉門文惠会員）
　ロータリーを知るためのツールとして、
「ロータリーの友」を読んでもらえるよ
うにＰＲを行います。この冊子は皆さん
の手元に届く１週間前に私の自宅に送
られてきます。
　１年前の７月、ガバナーの横顔という
ページに関ガバナーご夫婦の記事が掲載されました。そ
の時は私を含め、皆さんもしっかりご覧いただいたと思
います。今年の７月号の、同じページには2014-15年度
2670地区、松山北ＲＣの佐々木善教ガバナーの横顔が
掲載され、お父様もお兄さまもガバナーを務めたロータ
リー族と紹介されています。
　こんなふうに、時々面白い記事などをニコニコ等でお
知らせしますので、皆さんも読んでください。よろしくお願
いいたします。

◆ 各委員会計画発表
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総数

　6月18日

（-10）89 68 6 5 92.41　7月　1日

 （-9）87 59 3 16 96.15

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◎会員選考委員会（発表・横田英毅会員）
　計画としては、推薦された候補者に
ついて、ロータリアンとしての資格要件
を審査するために会員増強委員会と連
携をとって審議し、その結果を理事会
に具申します。常識に基づいてやるとい
うことです。

◎職業奉仕委員会（発表・澁谷伸一会員）
　ロータリアンとして、職業奉仕の概念
は最も重要な精神の１つです。今期の
計画として

１．職業奉仕月間に職場例会を開催
する

２．ソングリーダーにお願いし、月１回
四つのテストを唱和する

３．プログラム委員会と相談し、さまざまな分野の方に
卓話をお願いする

◎国際奉仕委員会（発表・伊丹由美会員）
　国際奉仕の役割は、短期交換、長期
交換、高知県こども英語弁論大会の高
知ＲＣ会長賞の授与の３つがあります。
長期交換については、今年度はホスト
ファミリーの当番はありませんので、運
営委員会のサポートをしていきます。短
期交換は、７月にニュージャージーから来訪、８月にこち
らからニュージャージーに訪問となります。来週、30名が
例会訪問しますので歓迎をよろしくお願いします。
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月1日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金61,000 円 9,833 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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ニコニコ箱
西山　彰一

広末　幸彦
森本　征彦

安光　保二
松岡　宣明
佐野　研治
日和﨑二郎

千頭　邦夫

野村　　茂
中村　裕司

小笠原晃男
関　　雅文
川添　　曻
南　　範子

河野　弘訓
美馬　幹晃
小園　哲也

2014-15 年度がスタートいたしました。今年も素晴らしい出会いと懇談の機会にめぐまれること、心から
楽しみにしております。これからもどうかよろしくお願い申し上げます。
この１年間、本当にご協力ありがとうございました。感謝！
２年間のガバナー事務所勤務やっと終わりました。皆様には大変お世話になり、心から感謝申し上げます。
残りの仕事は地区大会記録の発行と地区概況の発行です。９月末まで直前ガバナー事務所として残りま
す。本当にありがとうございました。なお、関直前ガバナーは今日もガバナー会で東京です。
ガバナー補佐として１年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。
高校の同級生が同じロータリークラブに初めて入会しました！ニコニコします。頑張ってください。
妻、玲子の誕生日にお花を贈っていただきニコニコします。
本日より新年度がスタートし、新体制での運営となりましたが、本日より親睦委員会に配属となっている
のに全く失念してしまい、12 時 20 分に会場着となりました。吉原先輩より「二郎さん、今日からは12
時前ぞね」と言われ、ハッと気づき、汗が噴き出てしまいました。親睦委員の皆様、誠に申しわけありま
せんでした。今後は極力真面目に出席いたします。
先週、広州に出張してきました。予想と違い、“広州 ” 衛生状態も良好のようでした。この１カ月半、シ
ドニー、ハノイ、バンコク、広州と転戦して、ちょっとお疲れモードですが、今日の西山会長の船出のお
祝いと、佐竹さんにシドニーのＣＤをいただいたお礼を兼ねて、本年度初めてのニコニコします。
今年度クラブ奉仕委員長（副会長）として努めてまいりますので、よろしくお願いします。
夫婦の誕生日をお祝いくださりありがとうございます。実は私、本日から地区の長期交換委員長に就きま
した。会長ご挨拶にもございましたが、国際交流と青少年育成に頑張ってまいります。どうかよろしくお
願いいたします。
誕生日を祝っていただき、誠にありがとうございました。お礼にニコニコさせていただきます。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
お花の代金の立替払いを忘れていたようです。反省しています。
お誕生日を祝っていただきありがとうございました。いくつになってもおめでとうという響きは心地よいもの
です。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。皆様以外、誰も祝ってくれなくなりました。
入会早々、皆様方に誕生日を祝っていただき嬉しい限りです。ありがとうございました。
７月７日は18 回目の結婚記念日となります。お祝いくださいまして、ありがとうございます。

各委員会計画発表

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　7月10日　夜間例会（城）	 高知西RC 　　7月18日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　7月29日　ロータリー休日（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル


